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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．28 １ 田川 浩 １．教育問題について 

少子化にともない、多良中学校、大浦中学校の全生徒数も減

少すると予想される。将来を見据え、小学校を含め様々な角度

から学校統合の議論がなされる必要があると平成26年の９月議

会で質問をしたが、その後どのような協議がされているのか問

う。 

教育長 

２．財政問題について 

 人口減少や超高齢化社会の到来、また、インフラの老朽化に 

よる更新問題など、地方財政を取り巻く状況は厳しさを増して 

いる。本町においても行財政改革を行っているが、全国の市町 

村の中には資金調達の見直しや基金の運用で成果をあげている 

自治体もある。そこで、本町における事業実施する場合の資金 

調達の現状と、基金の運用について問う。 

（１）現在、事業を実施する場合の資金調達は入札等を行い効

率的に行われているか。 

（２）基金の運用について将来的に考えていないか。 

町 長 

５．28 ２ 坂口 久信 １．定住促進について 

若者の定住促進のための住宅建設を、多良地区の果協跡地、 

大浦地区の町有地に計画されているが、今後の具体的な内容等

について問う。 

（１）何年後に、どのような住宅を建設する予定なのか。 

（２）高齢者向け住宅等の併設は考えられないか。 

（３）住宅建設用地からＪＲ多良駅への連絡橋設置は考えられ

ないか。 

町 長 

２．自然休養村大ホールの改修について 

自然休養村大ホールは各種講演会等で使用されている。しか 

し、座席の幅も狭く出入りが大変である。また、車いすの席も

ないなど不便をきたしている。今後改修する計画はないか。 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

５．28 ３ 牟田 則雄 １．第４次太良町総合計画について 

平成２４年度に策定されて３カ年が経過したが、現在の進捗

状況について問う。 

（１）商工業の振興の施策である既存企業の体質強化におけ

る後継者の育成や事業の拡大等の促進は図られている

か。 

（２）既存の観光・交流施設の整備や新たな施設整備は図ら

れないか。 

町 長 

 


